

Märchen und Geschichten im Bürgersaal, in Freiburg-Littenweiler

Astrid Schaffert, 04.04.2007,
Littenweiler Dorfblatt

Sechs Mal hatte der Bürgerverein Jutta Scherzinger aus Kappel in den Bürgersaal eingeladen, Märchen zu erzählen und Puppenspiele aufzuführen. Das Angebot wurde dankbar angenommen, jede Veranstaltung war sehr gut besucht. Anfang März fand die letzte Veranstaltung statt -wieder mit vielen gefesselten und begeisterten Kindern und Erwachsenen. Bekannte und weniger bekannte Märchen, Puppenspiele mit kunstvoll gefertigten Figuren vor Kulissen, die zum Träumen einladen, Bewegungsspiele, Lieder -abwechslungsreich, stimmungsvoll, fesselnd und begeisternd waren die Märchen im Bürgersaal. Jutta Scherzinger verstand es bei jeder Aufführung perfekt, die Kinder -und die immer zahlreicher erscheinenden

Erwachsenen- in die Welt der Märchen und Geschichten zu entführen. Der Ausdruck auf ihren Gesichtern und ihr Lachen strahlt mehr Dank aus, als es Worte formulieren können. Dennoch möchte ich hier auch den herkömmlichen Weg wählen und ein einfaches, aber vielfältiges „danke“ formulieren.